
Привет!
Вот и подошла к  концу неделя знакомств,
событий  и  развлечений.  На  это  время  и  в
эти  дни  со  всех  школ  Карелии,  в
Специализированной  школе  искусств
собрались  лучшие:  театралы,  музыканты,

хореографы  и  журналисты.  Каждый
раскрывал для себя свой талант,  оттачивая
свои навыки и приобретая новые знания.  И
если вдруг ты захочешь вспомнить, как это

было, загляни сюда, в газету лагеря и снова
запланируй свой приезд! 
Ведь  лагерь  Специализированной  школы
искусств ждет тебя летом!

Таланты рядом
А вы когда-нибудь обращали  внимание на интересы ваших друзей?  Если нет,  то вам стоит задуматься,  вдруг рядом с вами
находится будущий поэт, актер или художник.

Иногда,  мы  не  замечаем,  или  просто  не
знаем,  чем  занимаются  наши  друзья.
Приехав в лагерь «Юные виртуозы», у меня
возник  вопрос,  а   почему  же  мои  друзья
(Наталья  Дивакова  и  Артемий  Серов)
выбрали направления актерского мастерства
и изобразительного  искусства?  Предстояла
серьёзная  работа  по  получению
информации и поэтому я решила спросить у
них лично:
-  Почему же вы выбрали театральное и
изобразительное искусство? 
Наташа:
-  Так  получилось,  что  я  уже  с  детства
выступаю на сцене,  участвую в различных
мероприятиях школы и посёлка,  а также в
конкурсах,  как  «Живая  классика»  и
«Глагол». 
Артём:
-  Я очень люблю рисовать. В своей школе
часто  посещаю кружок по рисованию,  и у
меня хорошо получается, а если получается,
так почему бы и нет. 
- Наташа, а ты не боишься находиться на
сцене?
- Как начинающий актер, я сильно боялась
больших скоплений народа, но со временем
этот  страх  пропадает  сам  по  себе.  Я
уверенна,  если  находиться  на  сцене  чаще,
можно  побороть  все  страхи,  полностью
отдаться  зрителям,  а  так  же  получить
удовольствие. 

-  Артём, у тебя есть достижения в твоём
деле?
- Конечно, участвуя в разных конкурсах, я
лучше  осваиваю  новые  стили,  техники
изобразительного  искусства,  а  так  же
получаю  дипломы  победителя  в  разных
номинациях.
- Как  вы  оба  относитесь  к  своим
наставникам?
Наташа: 
- У нас просто потрясающие, очень веселые
и  эмоциональные  педагоги!  Каждый  знает
своё дело, делится полученными умениями
и  навыками.  Учиться  с  ними  одно
удовольствие. 
Артём:
-  Я посетил пока что только одно занятие,
но  могу  с  уверенностью  сказать  про  их
доброту,  а  также  взаимопомощь  и
понимание. 
 - Чего вы ожидаете от уроков мастерства
и самого лагеря?
Наташа:
-  Море  положительных  эмоций,  которые
можно  получать  каждый  день,  находясь
здесь,  а  также  знания   и  навыки  в  своей
области, завести хороших друзей, забыть о
существовании телефона. 
Артём:
-Хочется  повысить  свои  навыки  по
изобразительному  искусству,  а  также

получить  много  хороших  впечатлений  и
интересных знакомств.
-  Наташа,  а  хотела  бы ты связать  своё
будущее со сценой и актёрами? 
- Мне бы хотелось стать актёром, но нужно
получить такую профессию, по который ты
точно можешь найти работу.  
-Артём,  ты  бы  стал  в  будущем
художником или дизайнером? 
-  По правде нет,  рисование  является  моим
увлечением.  В  будущем  мне  бы  хотелось
стать врачом. Это нужная профессия в наше
время.

***
Мои друзья очень талантливые, творческие
и  целеустремленные!  Вы  огромные
молодцы,  никогда  не  бросайте  своё
любимое дело, идите только к цели. А так
же, хочется сказать, что все ребята, которые
участвуют в весенней смене лагеря «Юные
виртуозы»  самые  лучшие!  Вы  можете
принести  в  наш  мир  много  хорошего,
увлекательного  и  интересного,  главное
верьте в себя, и тогда у вас всё получится,
спасибо. 

Валентина Садкевич, 16 лет,
Питкярантский район
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«Музыка во фраке и джинсах»
Второй день лагеря. Мы только пообедали,  а вожатые уже зовут нас в холл. Быстренько накинув куртки и 
рюкзаки, спешим на музыку «Во фраке и джинсах» - в филармонию. 

Заходим в самое обычное на вид здание,
больше напоминающее старую больницу.
Позже  нам  рассказали  –  филармонии
много  лет  –  скоро  реконструкция.
Гардеробщица  забирает  куртки,  а
экскурсовод  предлагает  нам
познакомиться с филармонией изнутри.

Мы были в комнате, где хранятся разные
инструменты.  Нам  разрешили  их
опробовать!  Тогда  все  оживились.  Еще
ходили в  главный зал,  всем детям дали
возможность  разбежаться  по  нему   и
поставить  себя на место 

музыкантов  и  дирижера.  А  еще  мы
взглянули  на  сцену  глазами
звукорежиссера и зрителей, что сидят на
балконе.
Проходя из места в место, наши взгляды
падали на черно-белые забавные снимки
музыкантов  и яркие цветные афиши.
Наконец, мы в малом зале, ждём живую
музыку. На небольшую сцену поднялись
5  музыкантов:  3  скрипки,  альт  и
контрабас.  Переглянулись  с  улыбками,
кивнули и  зал услышал Моцарта.   Мы
были рады. Эти милые люди в костюмах
играли  не  только  классику,  но  еще  и
саундтреки  к  популярным  фильмам  и
сериалам,  а  так  же  рок-интерпретации
известных групп.
Вечером,  на  свечке  с  вожатыми,  ребята
рассказали,  что  живая  музыка  очень
порадовала   их  в  этот  день.  Даже
вечерний  боулинг  не  затмил  наших
впечатлений. 

Ксения Гущина, 15 лет, пос. Салми 
Фото с сайта Филармони

Мы любим боулинг!
Сегодня мы посетили замечательное место- Боулинг «На крыше». Это яркое событие впечатлило и больших и маленьких 
«юных виртуозов». 

С самого порога нас встретили кролики. На многих участников лагеря
эти грызуны произвели положительное впечатление. Перед игрой все
разделились на группы: с кем дружат и с кем знакомы. С началом
игры во всем помещении стоял шум и оживленный гам. Для кого-то
это была первая игра. Вот что сказали некоторые «юные виртуозы»
про свою первую игру:
Ксения:  «Мне  очень  понравилось  в  боулинге,  но  и  там  без
приключений  не обошлось.  Зато  я  смогла победить  всех  девочек  в
своей команде!».
Александра:  «Я  была  первый  раз  в  боулинге,  и  мне  понравилось
кидать  мячи  и  выбивать  кегли-«зубы».  Я  бы  еще  раз  сходила  в
боулинг!».
 Успехи в попаданиях были не только у больших, но и у маленьких
посетителей.  Самые  юные  участники  лагеря  по  очереди  выбивали
страйк. Все получили море положительных эмоций. Мы шли туда и
обратно далеко и долго, но это того стоит.

Джесика Маноилова, 13 лет, г. Кондопога
Фото с сайта http://pixabay.ru



Ни дня без музыки
В один из дней лагеря к нам в гости пришли студенты Петрозаводской консерватории им. А.К. Глазунова, которые 
показали нам всю красоту исполнения скрипки. После концерта у нас появилась возможность побеседовать со 
студентами. И вот, что они нам поведали:

- Почему вы выбрали в музыкальном
направлении именно скрипку? 
Анастасия  (студентка  1  курса
колледжа при консерватории):
-  Это  пошло  с  самого  детства.
Произошла такая ситуация, что я хотела
играть  на  кларнете,  но  забыв  его
название,   мне  предложили  играть  на
скрипке.  Сейчас  уже  идёт  11  –ый  год
моих занятий, и я ничуть не жалею, что
играю  на  музыкальном  инструменте  –
скрипка. 
Виктор  (студент  3  курса  колледжа
при консерватории):
-  Мне  это  близко  по  душе,  я  не
представляю себя в других областях
Василий  (Студент  4  курса
консерватории):
-  Я  на  самом  деле  не  выбирал,  меня  в
детстве отдали родители и я там остался.
Я  думаю,  что  это  очень  удачно,  что
родительские желания совпали с моими.
- Хотели бы вы связать свою жизнь с
музыкой?

Вместе:- Мы  уже  связываем  её  с
музыкой. После школы мы поступили в
музыкальную  консерваторию  и  сейчас
получаю профессию.
-  А  где  бы  вы  хотели  сыграть  на
скрипке? 
Анастасия:
-  На  большой  сцене  Парижа  –  города
любви. 
Василий:
-  Я  как  и  все  в  принципе  мечтаю
выступать  на  большой  сцене,  но  сцена
она  и  есть  сцена,  и  нужно  как  можно
лучше играть.
-  Какой  бы  ты  дала  совет
начинающим музыкантам? 
Анастасия:
-  Для  начала  он  должен  полностью
убедиться, что это занятие ему по душе, а
после стремится к идеалу 
Виктор:- Ну главное не слушать людей
которые  отговаривают  вас  от  музыки!
Больше  слушать  классику  и,  конечно,
самое важное - это стремление и труд.
Василий:

-  Грамотно  подходить  к  изучению,
обратиться  к  специалистам.  С  детского
возраста  это  легче  усвоить,  потому  что
потом могут быть проблемы в обучении.
***
Для  ребят  лагеря  этот  опыт  был
полезным и нужным. Слушая музыку со
стороны  иногда  можно  многое
почерпнуть.  Пожелаем  студентам
консерватории и дальше развивать свой
талант. 

Журналисты лагеря:
Валентина Садкевич, Джесика
Маноилова, Артём Афанасьев

Фото Валентины Садкевич

Искусство – наша жизнь
Экскурсия в музей изобразительного искусства удалась! Мы посетили 
выставку «Василий Поленов. Возвращение в гимназию». Сейчас мы 
подробно расскажем о том, что нас там ожидало … 

По  прибытию  в  лагерь  я  ожидала
много  экскурсий.  Надо  сказать,  что
мои ожидания оправдались.  Это были
необыкновенные  экскурсии.  Самая
замечательная экскурсия ожидала нас в
музее  изобразительного  искусства,  а
именно  выставка  «Василий  Поленов.
Возвращение  в  гимназию».  Само
здание,  которое,  хочу  заметить
потрясающее,   этого  музея  говорит  о
том,  что  выставка  будет
замечательной.  Там  очень  теплая
атмосфера, уже при входе чувствуется
уют.  Если  признаться  честно,  то  до

посещения  этого  музея  я  не
интересовалась  живописью.  Но  одно
мгновенье в этом месте поменяло моё
мнение  глобально.  Я  поняла,  как  это
великолепно…

 Нашему  отряду  попался
прекрасный  экскурсовод.  Наверное,
экскурсоводы  -  это  одна  из
составляющих успеха искусства.  Ведь
как  нам  предпонесут  информацию  о
художнике, картине и т.п., такое у нас
и  будет  складываться  впечатление  от
той или иной выставки.

    Считаю  важным  сказать,  что
эмоции  меня  в  тот  момент
переполняли.  Это  было  что-то
потрясающее  и  завораживающее!
Василий  Поленов  –  прекрасный
художник.  У  него  очень  интересные
работы,  смотря  на  них,  хочется  взять
холст, кисть и начать творить. Думаю
подобное было у каждого в голове, кто

посетил это место. Но сделать это так,
как  сделал  это  В.Поленов,  у  нас,
конечно же, не получится.

   Дорогие читатели нашей газеты,
если  Вы ещё  не  посетили это  чудное
место, то постарайтесь найти время для
посещения,  я  гарантирую Вам то,  что
Вы будете в восторге! 

И, конечно же, те, кто побывал там,
я  думаю,  что  Вы  согласны  с  моим
мнением  и  Вас  так  же  заворожили
работы художника на выставке в музее
изобразительного искусства. 

Конечно  же,  те,  кто  побывал  там,  я
думаю,  что  Вы  согласны  с  моим
мнением  и  Вас  так  же  заворожили
работы художника на выставке в музее
изобразительного искусства.

Ульяна Семёнова, 14 лет, пос.
Мийнола

Фото автора



Живая
классика

Ребята со всей Карелии приехали в
эти  мартовские  денёчки  в  школу
искусств, чтобы принять участие в
республиканском  этапе
всероссийского  конкурса  «Живая
классика».

Зал  уже  готов:
участники  волнуются,  а
зрители  ждут  начала.  На
сцену  поднимается  дуэт
баянистов,  они  резво
исполняют польку. Пришло
время  литературных
выступлений.  Мы  слушали
участников,  смеялись  и  грустили,
проживали  вместес  героями
литературных отрывков их эмоции
и судьбы.

Некоторые  участники  конкурса
выходили  в  стилизованных

костюмах.  Замечу,  что  тексты  не
повторялись и 

были самые разнообразные: наши и
зарубежные  сказки,  романы,
рассказы.

Всемучастникам дарили книгу и
награждали  дипломом  участника
конкурса  «Живая  классика».  А
главным 

призом  для  троих  лучших
участников  стала  поездка  в  лагерь
«Артек».  Там  карельские  ребята
представят  наш  край  уже  на
всероссийском уровне. 

Ксения Гущина, 15 лет, пос.
Салми

Фото Валентина Садкевич

Конкурс
комиксов
«Комикс
BURG»
26 марта в школе искусств
проходило  награждение
участников  конкурса
"Комиксбург".

В  конкурсе  участвовали  18
работ  из  Петрозаводска,
Чалны,  Кварцитного,
Кондопоги,  Лоух,  Калевалы.
Член  жюри  Кристина  Праслова,
выпускница  ПетрГУ,  кафедры
изобразительного искусства и дизайна,
высказала  свое  мнение:  «Комиксы
порадывали  необычными  идеями
разнообразием  техник  исполнения
глубокими  мыслями.  Кто-то  сумел
совместить  интересную  историю  и
красивое  исполнение,  кому-то  не
хватило  техники,  а  кого-то  удалось
изображение,  но  потерялся  сюжет.
Комикс – это баланс истории и визуала.

Хочу  пожелать  нашим  юным
художникам  не  останавливаться,
оттачивать  и  развивать  свой  навык,
рисовать истории.»
Журналисты  лагеря  помогали  в
церемонии  награждения  участников
конкурса.  Награждение  состоялось  в
кабинете  у  директора.  Для  всех
участников  были  приготовлены
подарки и дипломы. После награждения
для участников конкурса был проведен
мастер-класс по арт-исскуству.  На нем
дети сделали интересную поделку.  

Афанасьев Артём, 15 лет,  д.Верховье
Фото Валентина Садкевич

 



Приветы и пожелания
 «Валя, ты яркая личность!»,

 аноним.

«Хочу, чтобы никто не уставал»,
аноним.

«Никита улыбайся чаще  У тебя
красивая улыбка»,

аноним.

«Даша, ты очень милый и
хороший человечек!»,

аноним.

«Наташа – витаминка лагеря)»,
аноним.

«Настя – единорог будь такой же
не от мира сего!»,

аноним.

«Ребята, спасибо всем за
лагерную смену. Нам очень

приятно было с вами
познакомиться, а с кем-то

встреться вновь!» P.S
Вожатые

«Алине Фомченко 1 отряд.
Ты очень добрая,

позитивная и милая
девчуля! Совершенствуйся
и развивайся ! В тебе море

ярких эмоций . БУДЬ
СЧАСТЛИВА!!!»,

аноним.

«Карина, у тебя шикарные
волосы»,
аноним.

«Феде всего хорошего!»,
аноним.

«Диана, оставайся такой же
доброй и милой!»,

аноним.

«Спасибо 2 отряд. Вы
лучшие, креативные,

позитивные,
замечательные, заботливые,
волшебные. ЛЮБЛЮ ВАС

ВСЕМ СЕРДЦЕМ!»
аноним.

«Тёма – чёлка – пчелка. Шали
поменьше!»,

аноним.

«Катя, будь аккуратней»,
аноним.

«Ульяна, ты словно лестная
фея»,

аноним.

«Федор, будь сдержаннее»,
аноним.

«Данила, будь активнее»,

«Проскопья, ты маленькое
солнышко этого лагеря!»,

аноним.
«Я хочу пожелать счастья группе

«теотралочка»,
Маша.

«Ребят, вы все талантливы и
уникальны!!! Развивайтесь,

стремитесь к своей мечте. Будьте
самыми счастливыми!»,

аноним.

«Егор, береги
своё здоровье»,

аноним.

«Ростик, с днём
рождения!

(прошедшим…)»,
аноним.

«Маша, желаю тебе дружбы!»,
аноним.

«Полина, желаю тебе счастья.
Настя с 1ой комнаты: Хочу чтобы

всё было дружно!»,




